

## CIUDADES

### PONIENTE

# El Ayuntamiento de Adra duplica en un año la atención en Servicios Sociales

La necesidad de asistencia ha aumentado debido a la crisis económica y social derivada de la COVID-19

#### LA VOZ

El Ayuntamiento de Adra ha hecho balance de las actuaciones realizadas en el Área de Servicios Sociales durante el "difícil" año 2020. Un año en el que las necesidades sociales y económicas de los vecinos y vecinas de la ciudad milenaria se han visto mermadas por las consecuencias extrasanitarias de la pandemia por COVID-19. Tanto es así que se ha producido una gran subida en el número de atenciones registradas en 2020, con respecto al ejercicio anterior.

Y es que, una vez analizados los datos, el área de Servicios Sociales ha puesto sobre la mesa

que durante el pasado año se han realizado más de 10.500 atenciones, lo que supone un aumento de más del doble con respecto al ejercicio 2019.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha destacado el "considerable" aumento en el número de abderitanos y abderitanas que han necesitado ayuda social y económica durante 2020. Un hecho "más que explicable" dadas las circunstancias "que vivimos y estamos viviendo por la pandemia del coronavirus".

**Esfuerzo** Según indica el alcalde, Manuel Cortés, para "cubrir las necesidades básicas de nuestros vecinos y vecinas, hemos hecho un gran esfuerzo para poder

**Las ayudas por la emergencia social han aumentado en un 700% respecto al año 2019**

aumentar todo lo posible las ayudas económicas que garanticen las coberturas más básicas de los abderitanos".

Asimismo, Cortés, "satisfecho" del trabajo realizado desde el Área, ha destacado que "las ayudas económicas familiares y de emergencia social han aumentado en un 700% con respecto a 2019". "Son muchas las familias abderitanas que han visto cómo sus ingresos se han reducido o, en algunos casos,



Manuel Cortés, alcalde de Adra en el Consistorio. LA VOZ

desaparecido", afirmaba el primer edil, que ha asegurado que "desde el Ayuntamiento seguimos trabajando a pleno pulmón para garantizar, en la medida de nuestras posibilidades, que ningún abderitano ni abderitana se quede atrás".

**Gasto social** Cabe reseñar que el Presupuesto Municipal aprobado en el último Pleno recoge una partida de más de 4,2 millones de euros íntegros a paliar y minimizar las consecuencias de la pandemia, de los cuales 2,6 millones de euros van destinados a gasto social. La principal partida se centrará en la Ayuda a Domicilio y la Dependencia, para lo que se destinará casi 1,9 millones.

### EL EJIDO

## Nueva iniciativa contra la 'okupación' de viviendas

Se han cortado los enganches ilegales de luz en más de 30 viviendas de la Aldeilla y Las Norias

FRAN GARCÍA / LA VOZ

El Ayuntamiento de El Ejido sigue trabajando, dentro de lo que permite el marco legal, en acabar con la okupación ilegal de viviendas en el municipio; una grave problemática que genera inseguridad y fractura en la convivencia



Operarios desactivando los enganches ilegales. LA VOZ

social. Y en esta línea de trabajo del gobierno municipal, en defensa de la propiedad privada y para garantizar los derechos de los ciudadanos que sufren la ocupación ilegal de sus viviendas, el corte de enganches ilegales a la luz se ha convertido en una herramienta eficaz.

Y es por ello que los agentes de Policía Local han acompañado a los operarios de la compañía para el corte de enganches ilegales en un edificio de 23 viviendas en la calle Sáhara de Las Norias y en 9 viviendas de un edificio en la calle Bilbao de Santa María del Águila.

Ante esta cuestión, el alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, ha indicado que "los enganches ilegales

generan un doble problema; por un lado, suponen un enorme fraude económico, y por otro, generan un grave peligro para la seguridad al manipularse la red, de manera que se sobrecarga y multiplica el alto riesgo de incendios".

**Seguridad** Cabe recordar que los enganches que se realizan de forma fraudulenta carecen de toda precaución de seguridad y constituye un riesgo para cualquier vecino. Además, en muchas ocasiones, este tipo de conexiones ilegales se realizan para desarrollar actividades ilegales.

Además, otra de las acciones de desenganche se ha llevado a cabo en el Pozo

de la Tía Manolita, donde se han retirado más de 100 metros de cable que se había soterrado de manera ilegal, causando graves daños a la vía pública. Una actuación que se ha saldado con la detención del autor de esos hechos.

Cabe reseñar que han sido varias ya las iniciativas llevadas a cabo en las últimas fechas en esta línea como, por ejemplo, el decreto de inhabilitación de la totalidad de un edificio 'okupado' que se en calle La Dalia que concluyó, además, con el completo desalojo definitivo del mismo.

Y también otros rincones como San Agustín han sido objeto de actuaciones de este estilo meses atrás.

### PONIENTE

## Berja recicla 28 toneladas de papel y cartón a lo largo de 2020

#### LA VOZ

El municipio de Berja depositó 27.800 kilogramos de papel y cartón durante 2020 en los contenedores de recogida selectiva que el Ayuntamiento instaló en julio del año pasado.

Hay que recordar que el consistorio virgitano situó veintidós contenedores en distintos puntos del municipio, que están siendo recogidos cada miércoles por la empresa Reciaagro XXI, donde además se realizó un refuerzo del servicio duran-

te el mes de diciembre para evitar la acumulación alrededor de los contenedores de los embalajes de los regalos de la campaña navideña.

Por otro lado, haciendo un análisis de los datos se observa como en el mes que más papel y cartón se ha

reciclado ha sido diciembre con 5.280 kilos, seguido de noviembre con 4.980 kilos y de julio con 4.860 kilos.

**Distribución** Cabe reseñar que los contenedores están distribuidos por diversos puntos del municipio. Están ubicados en la Huerta de Escobosa (junto a la Plaza de la Constitución), calle Velázquez esquina con calle Los Cobos, Carrera de Granada, colegio San Tesifón, Parque Félix Rodríguez de

la Fuente, Avenida Manuel Salmerón, Colegio Celia Viñas, Calle Faura, Calle Los Geranios, Avenida José Barrionuevo Peña, Avenida de la Alpujarra esquina con calle Órgiva, calle Málaga, calle Sevilla, calle Extremadura, calle Alcántara con Antonio Banderas, Teatro Ciudad de Berja - Miguel Salmerón, calle del Rosal, calle Humilladero, Fuente de Alcaudique y colegio La Ermita.

Y en cuanto al tipo de residuos que se pueden depo-

sitar en el contenedor azul cabe recordar que se trata de un contenedor habilitado para depositar envases de cartón y todo tipo de papel (como bolsas, periódicos y revistas.). Se recomienda plegar las cajas para que ocupen menos espacio, no depositar papel manchado de grasa, ni hojas plastificadas y quitar las grapas. Y con el reciclaje de este tipo de material se fabrican cajas, periódicos, bolsas y papel de cocina, entre otros.

# VIVIR EN ALMERÍA

## Verdiblanca acuerda nuevas medidas para su III Plan de Igualdad

● Habrá más acciones en prevención de violencia sexual, conciliación familiar, formación y ayudas económicas tras este acuerdo con el comité de empresa

### Redacción

La Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca acaba de llegar a un acuerdo con su comité de empresa para concretar nuevas medidas que se incluirán en el III Plan de Igualdad de género de la entidad, que afectará en los próximos años a más de 300 trabajadores y trabajadoras de su Centro Especial de Empleo, donde más del 75% tiene discapacidad.

En las diversas reuniones mantenidas con los representantes laborales, se han valorado, analizado y debatido las nuevas medidas que vendrán a sumarse a las ya existentes de los dos planes anteriores, configurando en la actualidad un total de 160. Esto supondrá por ejemplo un incremento en el número de acciones en prevención de violencia sexual, conciliación familiar, formación y ayudas económicas.

Estas nuevas medidas vendrán a sumarse a las ya existentes de los dos planes anteriores

El presidente de Verdiblanca, Antonio Sánchez de Amo, quiso que entre los pilares del III Plan de Igualdad se encuentre la inclusión de este objetivo como cultura empresarial intrínseca de la identidad, "lo que redundará en una mayor transparencia en el proceso de selección y contratación, fomento de carrera profesional, mayor cantidad y diversificación de la formación a implementar en la plantilla", matiza, a la vez que agradece a la totalidad de miembros del comité de empresa su espíritu colaborador y las aportaciones realizadas para la mejora de la plantilla que han venido a sumarse a las planteadas por la entidad.

Uno de los aspectos que se ven



Un momento de la reunión mantenida con el comité.

D. A.

reforzados en el nuevo Plan es la conciliación familiar, con un incremento considerable de medidas que ayuden a compatibilizar la vida personal, familiar y laboral de la plantilla. Entre las nuevas disposiciones se encuentra el aumentar el tiempo de teletrabajo en los puestos que lo permitan, readaptación de la jornada laboral, mayor horas de permisos para los trabajadores y trabajadoras con personas dependientes a cargo, equiparar permisos a parejas de hecho con pa-

Uno de los aspectos que se ven reforzados en este es la conciliación familiar

reas civiles, ampliación de becas de estudio para los hijos e hijas de la plantilla, bonos para fisioterapia en la entidad, descuentos económicos en gastos de óptica, psicología, ortopedia, de-

función y orientación jurídica.

Hay que recordar que Verdiblanca se adhirió recientemente a la Red Andaluza de Entidades Conciliadoras fomentado por el Instituto de la Mujer de la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación para que, a través de una plataforma de trabajo colaborativo, se puedan diseñar y desarrollar las líneas estratégicas para la mejora de la conciliación y la corresponsabilidad en los ámbitos laboral y privado.

### FELICITACIONES

ENVIENOS UNA FOTO ORIGINAL del homenajeado con sus datos y el mensaje que quiere que aparezca a **Diario de Almería**. Sección Agenda, C/ Maestro Serrano, 9, 2º Centro Comercial Oliveros, 04004 o bien a [vivir@elalmeria.es](mailto:vivir@elalmeria.es).



**Sara Carbonero**  
(37 años)

Modelo, periodista y presentadora de televisión española actual pareja del exportero Iker Casillas



**Joan Capdevilla**  
(43 años)

Exfutbolista español, campeón de Europa, del Mundo y plata olímpica



**Daddy Yankee**  
(44 años)

Cantante, actor, productor discográfico, locutor de radio y empresario puertorriqueño



**Warwick Davis**  
(51 años)

Actor británico conocido por sus papeles en Star Wars, Willow o Harry Potter

### EFE MERÍDES

1986

#### Comienza a funcionar el servicio del 092

Bajo el mandato de Manuel Castaño Cano entra en funcionamiento el servicio de atención ciudadana del 092 de la Policía Local

2000

#### Tomatito, Escudo de Oro

La muerte de una joven en un mercadillo activó lo se denominó el llamado "Caso Ejido" de infaustos recuerdo. La joven fue apuñalada por un joven marroquí y hubo disturbios

2009

#### Se inician obras en el Castillo de Serón

Se inician obras de rehabilitación del castillo de Serón. De época Nazarí y data del siglo XIII. Está en la parte más elevada y céntrica de la villa

2008

#### Cosentino con Alonso

El patrocinio del piloto asturiano de Fórmula 1, Fernando Alonso, le cuesta un total de seis millones de euros a la empresa marmolera del Grupo Cosentino

